
PlantaDoce.

Empresa

Cebiotex confía en captar 650.000 euros para extender su fármaco a pediatría

La ronda de micromecenazgo se articula a partir de Capital Cell y se enmarca dentro de una ronda de financiación de 1,6 millones de euros.

PlantaDoce
13 dic 2017 - 09:58

Cebiotex busca capital. La compañía biotecnológica, *spin off* del Hospital Sant Joan de Déu y de la Universidad Politécnica de Cataluña (UPC), ha lanzado una campaña de micromecenazgo para garantizar que su terapia, que se encuentra a punto de empezar la fase clínica, pueda ser utilizada en pediatría.

La ronda de micromecenazgo, que se articula a partir de Capital Cell, se enmarca dentro de una ronda de financiación de 1,6 millones de euros. **Los fondos servirán para que CEB-01, un tratamiento local posquirúrgico de los sarcomas de partes blandas, inicie la fase clínica I con quince pacientes el año que viene.** Además, se realizarán pruebas de concepto para nuevas terapias oncológicas para páncreas, hígado y tumores cerebrales.

Los inicios fueron complicados. Los inversores exigían que el tratamiento se enfocase únicamente en adultos y abandonase la vía para menores por su baja rentabilidad. “En los últimos veinte años sólo han llegado al mercado tres fármacos oncológicos para niños, frente a 180 medicamentos para adultos”, explica Joan Bertran, consejero delegado de Cebiotex, en declaraciones recogidas por *Expansión*.